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 Anfragen-Nr.   

 AF-0205/2021  

Anfrage 

Herr Christoph Ihling 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Sanierung Goetheschule Gebäude und Schulhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Staatliche Regelschule „Johann Wolfgang von Goethe“ liegt am Pfarrberg im Herzen von 
Eisenach. Das Gebäude ist über 130 Jahre alt. Die Schülerzahlen der Schule sind seit Jahren stetig 
steigend. Dagegen ist das Gebäude seit vielen Jahren stark sanierungsbedürftig. Der Schulhof bietet 
nur wenig Aufenthaltscharakter für Kinder und Jugendliche. 
Einige dringend benötigte Unterrichtsräume können aufgrund von Brandschutzmaßnahmen nicht 
genutzt werden. Es fehlen Beratungsräume für individuelle Fördermaßnahmen von Schülerinnen und 
Schülern in Kleingruppen. Ein modernes Schließsystem oder ein akustisches Warnsystem für 
Durchsagen sind nicht vorhanden. Die Schule hat aufgrund der Schließung der Jahnsporthalle aktuell 
keine Sporthalle zur Verfügung.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Gibt es aktuell Planungen zur baldigen Sanierung der Goetheschule? Wenn nein: Wann wird das 
Gebäude der Goetheschule saniert? Wann wird der Schulhof der Schule in Stand gesetzt? 

2. Wird die im Stadtrat vom 28.09.21 beschlossene Traglufthalle in fußläufiger Nähe zur 
Goetheschule aufgestellt, damit der Sportunterricht wieder mit vollem Stundenumfang stattfinden 
kann? Wenn ja: Wann ist damit zu rechnen?  

 
 
 
Herr Christoph Ihling 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 
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